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Prosciuttificio 	mio 
si cerca il rilancio 

Si è riunito ieri in Provincia il 
tavolo istituzionale che sta se-
guendo la vicenda della ditta Ca-
soni, prosciuttificio della zona 
collinare di Neviano degli Ardui-
ni, a Cà Napoleone, con 9 dipen-
denti. E' emersa la l'erma volontà 
del rilancio dell'azienda insieme 
all'auspicio che arrivino ai lavo-
ratori le risorse per la cassa in-
tegrazione, attualmente in ritar-
do. 

Al termine dell'incontro, a cui 
hanno partecipato il commissario 
giudiziale Paolo Torelli, il team di 
consulenti incaricati dall'azienda, 
il vice sindaco di Neviano Giorda-
no Bhcoli, le Rsu e i rappresentanti 
sindacali e della Cna, il vicepresi-
dente della Provincia Pier Luigi 
Ferrari ha fatto il punto della si- 

tuazione: «L'auspicio che il tavolo 
fa è che coloro che hanno in mano 
la trattativa continuino a persegui-
re gli obiettivi per il rilancio dell'at-
tività. E' una fase nella quale sia il 
commissario che i consulenti sono 
impegnati nella ricerca di relazioni 
e persone interessate al rilancio 
complessivo dell'azienda, ponen-
do attenzione alla salvaguardia 
dell'occupazione molto importan-
te uattandosi di una impresa mon-
tana. Per questo rivolgiamo un sol-
lecito affinché arrivino presto a:la-
voratori le somme dovute perì a Cig 
oggi in ritardo. Intendiamo come 
istituzioni accompagnare questo 
sforzo sapendo che oggi il prodotto 
prosciutto gode del favore del mer-
cato e che quello Casoni è un mar-
chio riconosciuto e di valore». • 
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